

EL PRESIDENTE DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS, ADRIÁN BARBÓN, VISITA LA SEDE DE INDRA GROUP PARA REUNIRSE CON SU PRESIDENTE, ÁNGEL ESCRIBANO

- El presidente del Principado garantiza la máxima colaboración para facilitar la implantación de la filial de vehículos militares de Indra Group en la región, que enmarca dentro de su nuevo modelo industrial
- El presidente de Indra apuesta, por su parte, por concentrar en Asturias la fabricación de plataformas terrestres de alto valor para la defensa con tecnología 100% española
- Indra, multinacional española de referencia en defensa y uno de los principales competidores de Europa, destaca por su fuerte capacidad innovadora y papel tractor del tejido empresarial
- Indra cuenta en este momento en Asturias con 400 profesionales que trabajan en proyectos tecnológicos punteros para diferentes sectores

Madrid, 9 de abril de 2025.-El presidente del Principado de Asturias, Adrián Barbón, y el presidente de Indra Group, Ángel Escribano, se han reunido hoy en la sede de la compañía en Alcobendas para hablar de los planes de la empresa de potenciar su presencia y crecimiento industrial en la región.

En el marco de una visita a Madrid durante la que se reunió con los titulares de los ministerios de Defensa, Margarita Robles, y Transformación Digital, Óscar López, Adrián Barbón aseguró que “el Principado facilitará la implantación y el rápido crecimiento de Indra Land Vehicles, la nueva filial de vehículos terrestres de la compañía, en Asturias” y destacó que “su gobierno mantiene una relación constante con las empresas del sector para contribuir a la consolidación del nuevo modelo industrial de Asturias”.

Por su parte, Ángel Escribano señaló que “en Indra creemos que la industria de defensa española debe recuperar las capacidades industriales de producción con las que siempre contó y de las que Asturias es sin duda un referente” y añadió que “Indra Land Vehicles permitirá fabricar plataformas de alto valor para la defensa con tecnología 100% española, que den respuesta a las necesidades de nuestras fuerzas armadas”.

Indra ya cuenta en Asturias con un centro de desarrollo de sistemas en Gijón, desde el que se trabaja en proyectos tecnológicos de vanguardia para clientes en todo el mundo. En total la compañía cuenta en este momento con 400 profesionales. Con la llegada de Indra Land Vehicles, esta presencia se verá incrementada sensiblemente, reforzando su participación en un sector como el de los vehículos militares que ofrece un enorme potencial de crecimiento en los próximos años y que además hace un uso intensivo de tecnologías de vanguardia.

Adrián Barbón subrayó en este sentido “el potencial industrial y tecnológico del Principado y la capacidad tractora e innovadora del sector de la defensa, cada vez más relacionada con la digitalización, la robótica y la inteligencia artificial”. “Indra es una empresa puntera, con capacidad y ambición para revitalizar nuestra industria y para aprovechar y potenciar el enorme talento de los ingenieros y técnicos/trabajadores asturianos”, añadió.

En ese sentido, Ángel Escribano señaló que “Indra es una empresa de capital español, que mantiene sus centros de decisión en nuestro país, y que juega un papel tractor de todo el tejido empresarial e industrial, actuando como vertebrador del territorio al crear empleo de calidad y alta especialización, y riqueza allí donde se implanta”.

La empresa ha demostrado en este sentido una enorme capacidad para liderar proyectos punteros creando a su alrededor consorcios y alianzas con otras empresas y facilitando su incorporación a proyectos de primer nivel mundial.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más

seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Antonio Tovar
atovar@indra.es
+34 683 667 916